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Nov.23.１９７６ 

“ Building today a better tomorrow ” 

（より良い明日のために今日を築く） 
 

“ Action ” 
 

“ 勇気ある変革、愛ある行動！” 
 

“ 共に歩もう、素晴らしきワイズ！  ”
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第 43代会長山田光彦君から第 44代会長久保田康正  君へ

 

 

日 時 7月 8日(月) 18：30～21：00 

会 場 暖香園 ル・オール会議室（2階） 

受 付 牛田俊夫君・梅原敬二君（ビジター） 
司 会 杉本隆夫君 

（受付担当者は 18：00 までに会場入り願います） 
 

 

・開会点鐘    伊東クラブ会長 久保田康正君 
・開会の言葉           齋藤 福男君 
・ワイズの信条          菊間 利夫君 
・ワイズソング          一    同 
・伊東クラブ会長挨拶    会長 久保田康正君 
・下田クラブ会長挨拶    会長 土屋  誠君 
・ゲスト／ビジター紹介   会長 久保田康正君 
・来賓紹介            ご来賓の皆様 
・富士山部部長挨拶 公式訪問 部長 長田 俊児君 
・下田クラブ入会式    入会者 土屋 健治君 
・伊東クラブ書記報告    書記 浅倉 秀行君 
・下田クラブ書記報告    書記 土屋 恒夫君 
・誕生／結婚祝          親睦委員会 
・食 事（食前の感謝）       山田 光彦君 
・富士山部各クラブ会長挨拶    各クラブ会長 
・スマイル            親睦委員会 
・委員会報告           各委員会 
・出席率／スマイル報告      担当委員会 
・閉会の言葉           佐藤  諭君 
・閉会点鐘    下田クラブ会長 土屋  誠君 

 

* 例会終了後 臨時総会 * 

 

10 日 齋藤 福男君 

14 日 久保田康正君 

29 日 及川 泰広君 
 

 

15 日 及川香穂理さん 

18 日 菅野 直美さん 
 

 

15 日 菅野 政典君 

15 日 菅野♡直美さん 

3 

例会日時：毎月第２月曜日  18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室  TEL：0557-37-0011 
 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号 (YMCA 伊東センター )TEL：0557-36-2442 
6 
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第 44 代会長 久保田康正 

あ入会し早２９年、１７年ぶり

２回目の会長に就任いたしま

した。若いメンバーにと思って

いたのですが仕事の都合や、家

庭内の問題等で今年度は出来

ないとの事で再度会長を受けることになりました、

入会以来青少年の健全育成を主眼に活動してまい

りました。会長主題には「スマイル・スマイル・ス

マイル」と掲げ、何事にもメンバー及び子供達に笑

顔で接し、夏のキャンプ教室・秋のドッジボール大

会・冬のスキー教室など子供達が参加するイベント

をメンバーと共に盛り上げ大人になっても記憶に

残るイベントにしていきたいと考えております。ク

ラブソング「ゆかいな仲間」の歌詞のなかに「いつ

もワイワイたのしいワイズメン」「心ひとつ合わせ

て奉仕する」「世界はひとつ和を拡げてゆこう」「苦

楽ともに分かち合える仲間同士」「奉仕と人の和を

もって」をメンバーと共に実践していく覚悟です。

また 5 つのワイズの信条「自分を愛するように隣

人を愛そう」「青少年のために、ＹＭＣＡにつくそ

う」「世界的視野をもって、国際親善をはかろう」

「義務をはたしてこそ、権利が生ずることをさとろ

う」「会合には出席第一、社会には奉仕第一を旨と

しよう」があります、クラブソング・ワイズの信条

を胸にきざみメンバーの意見に耳をかたむけ、今ま

での活動の見直しと、新たな事にも挑戦し、楽しく

元気なクラブ運営を心がけ、一人でも多くの仲間を

増やし、青少年活動・地域奉仕活動へ積極的な参加

をメンバー全員に促し「スマイル・スマイル・スマ

イル」での活動を実践していきたいと思います。 

直前会長 山田光彦 

あ皆さんからのご支援ご協力

を賜り誠にありがとうござい

ました！1 年間がアッという

間に過ぎてしまったような気

がします。会長になり初めて

の行事は、7 月 1 日(日)開催の「第 63 回松川タ

ライ乗り競争」でした。会長任期の初日に幸先よ

く優勝する事ができました ^^v クラブ事業では、

キャンプ教室で山の神に扮しました…恥ずかしか

ったぁ（笑） 「スーパージュニ学童軟式野球大会」

では人生初の始球式の大役を…。しかしボールは

キャッチャーミットに届きませんでした（涙） 

そして「ワイズ杯ドッジボール大会」・「クリスマ

ス家族会」・「YMCA 青少年スキー教室」と一つず

つ事業を終える事もできました。会長として色々

な会合や他クラブの例会・事業等に参加させて頂

き思ったことは、今期「奉仕と友情の輪を広げよ

う」という言葉を会長主題に掲げさせて頂きまし

たが、ワイズメン同士の友情の大切さを痛感しま

した。そしてワイズメンズクラブの活動の原点と

いえる「青少年のために YMCA につくそう」を

モットーに、今後もできる限り青少年健全育成・

地域奉仕活動に注力していきたいと思います。 

次期久保田年度も伊東クラブを盛り上げられるよ

う、ご協力をお願い致します。最後になりますが

クラブメンバーはじめ各クラブ会長の皆さん、お

世話になりました。金子書記１年間ありがとう！ 

11 

稲葉富士憲 A 副会長 浦頭 薫 B 副会長 榎本 博 C 副会長 

あ今年度Ａ副会長

です。宜しくお願

い致します。私が

担当するのは、プ

ログラム・ドライ

バー委員会、会報・ＩＴ・広報委

員会、親睦委員会の３委員会で、

いずれもクラブ活動の屋台骨を

支える重要な役割を担っていま

す。以前の副会長は、富士山部や

他クラブの行事に参加し、会長の

名代を務めれば済んだのですが、

今は、プレイングマネージャーと

して、各委員会の委員としても活

動する必要があると思います。気

を引き締め、全力を尽くします。 

あさあ！ さあ！ 

『 令和 』初の新年

度が始まります～ 

ヽ(^。^)ノ B 副会

長としてのテーマ

は『 団結の強化 』とキメる。少

ないメンバーで事業を達成する

には、協力や、思いやりの精神が

必要です。委員長だけに任せるの

ではなく、みんなで作り、一生懸

命を楽しみたいです。いつの間に

か心優しい白衣の天使のイメー

ジは消え (・・? 変態度も定着し、 

   と化したからにはビシッ

といきますよ～！ 

一年間宜しくお願い致します。 

あ伊東クラブは新

しい価値を作らな

ければなりませ

ん。一つは既存事

業の変革。もう一

つはベンチャーの育成です。こ

れはメンバーにも言える事で、

ベテランと若手の両方が揃わな

ければ上手く回りません。Ｃグ

ループはその為にもＥＭＣを中

心にセミナーやワイワイ談義な

どの開催。時にクラブ会則の変

更も視野に、ワイズメンとして

の意識高揚と協調心を持てる様

な活動を展開していきます。ご

理解とご協力をお願いします。 
10 
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4.5

富士山部 部長 長田俊児 
（下田クラブ） 

大船久保田丸と、そのクル

ーである伊東クラブ皆様の新

たな出港に心からのお祝いを

申し上げます。久保田丸は２度目の航海と伺ってい

ます。実績のある久保田キャップテンとそのクルー

はきっと楽しい航海を経て帰港される事でしょう。

先だって区報原稿を求められた時、各クラブ自慢の

青少年育成事業を少し調べてみました。各クラブと

いうより富士山部自慢のという方が当たっている

かも知れません。新任の部長としては大変ラッキー

な? そして名誉な事業のオンパレードです。これ

は東日本区のみならず、西日本区においても富士山

部は突出しています。先輩諸兄の実績の積み上げが

この結果として現れたものでしょう。伊東クラブ様

においては、大勢の子供達が参加するサマーキャン

プやスキー教室、そして更に 500 名近くもの選手

が集まるというドッジボール大会等々。これを永年

に続けていく皆様の努力は並大抵ではないと誰も

が判るはずです。まさに「継続は力なり」の言葉の

実践です。また、言うは易く行うは難しの言葉の通

り、皆様のご努力に心からの敬意を表します。久保

田 Capt の会長主題は[ スマイル・スマイル・スマ

イル] Smile3ですね。私は思わず笑ってしまいまし

た。完結で明瞭。まさに久保田 Capt そのものです

ね。笑顔のワイズ。Good です。これからワイズの

基本と致しましょう !  

あ

4 

書記 浅倉秀行 

あ 7/1(月)今年度の役員、久保田康正会長・梅原

敬二ＥＭＣ/会員選考/訪問委員長・鈴木 敦プロ/

ドラ委員長と私の 4 名で小野市長を表敬訪問させ

て頂きました。会長が事業計画書を手渡し説明な

どし「今年度もご支援・ご協力を宜しくお願いし

ます」と挨拶。皆…市長とは日頃より親しい関係

でもあり、和やかにお話させて頂きました。最後

に記念撮影   「貴重なお時間を頂き有難うござ

いました」と市長室を後にしました。この日は高

橋教育長が会議中のためお会い出来ませんでした

が、前年度キャンプ教室にご協力を頂いた生涯学

習課の職員の方々に改めて、お礼と今年度の協力

をお願いし挨拶させて頂きました。その後ＣＶ

Ａ：小川社長・伊豆新聞本社：田中社長を訪問。

お話しする中で初例会・キャンプ教室・学童軟式

野球大会・ドッジボール大会など、クラブ事業へ

の取材と暑中見舞広告を依頼してきました。双方

の社長より…今後も伊東クラブの事業/活動に応

援して頂けると、嬉しいお言葉を頂きました。 

9 

浅倉秀行 書 記 牛田俊夫 副書記 杉本隆夫 会 計 

あ今年度 久保田会

長の下、書記を務め

させて頂きます。基

より久保田会長の

紹介により入会し

10 月で 3 年が経ちます。今期

会長より書記指名を頂きました

が、未だに組織の仕組み・運営

等々分からない事が多々有り、

この役を全う出来るのか不安も

有りますが、何とか会長を補佐

し担当役の仕事に支障が出ない

様、頑張って務めていきたいと

思います。メンバーの皆様今期

一年ご協力のほど宜しくお願い

致します。 

あ 2019 年度 副

書記としてクラブ

行事へ参加すると

共に、参加者数/氏

名を記録します。

プログラム/ドライバー委員・会

報/ＩＴ/広報副委員長も兼任で

す。プロドラでは「会合には出

席第一」を基本に、皆さんに 1

回/年は他クラブ訪問して頂き

たく積極的に呼びかけていきま

す。会報では写真担当  掲載

文の依頼にもご協力願います。

また今年度は富士山部の会計と

しても務めますので、皆さんの

ご理解、ご協力をお願いします。 

あ会計を仰せつか

る事三度目、最初

の時は会員も 40

名程おり、会費も

潤沢で予算設定も

スムーズに組む事が出来まし

た。三回目の本年度は会員数の

激減に伴い、事業の縮小・見直

しの中、背丈にあった活動が求

められており、会長・書記に色々

と考えて頂き今回の予算設定と

なりましたが、皆様にお願いで

す。入りを量りて出ずるを制し

て頂く事を頭に入れて置いて頂

き、日々のワイズ活動に勤しん

で頂きたいと考えております。 
10 
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第 1 回運営委員会だより 6／28(金) 6 月例会だより 
 

6/20(木) 
 

6/28(金) 
 

7/1(月) 

 
 

7/4(木) 
 

7/7(日) 

 
 

7/8(月) 

 
 

7/19(金)～ 

21(日) 
 

 

日本ＹＭＣＡ同盟より宿泊用テント 2張りが寄贈されました 
 

東日本区会員増強事業委員会開催 出席：榎本 
 

市長表敬訪問（教育委員会・市内メディア） 

久保田会長・浅倉・梅原・鈴木 
 

ＹＭＣＡ理事会 出席：久保田 
 

第 64回松川たらい乗り競争開催（前年度団体レース優勝） 

お祓いレースと団体レースに出艇 
 

伊東クラブ初例会（下田クラブと合同）下田クラブ入会式あり 

例会終了後 臨時総会/役員選考委員選出投票 
 

第 28回アジア太平洋地域大会開催 

会場：仙台国際センター 登録料￥36000- 
 

 

2018 年度山田丸最終の 6 月例会が

6/10(月)定刻通りに次期会長久保田

Ys の司会で始まった。山田光彦会長

の開会点鐘。開会の言葉は私…「みっ

ちゃん神輿を無事に納められるよう」

皆さんにお願いし、安藤 Ysの代わり

として引続き私がワイズの信条を。山

田会長の最後の挨拶では「人前で話す

のが苦手だった自分が、会長という貴

重な経験をさせて頂いた事で、ここに

立ち話も出来るようになりました」と

笑顔で話された。メンバーからは「も

う少しやったら？」のツッコミも 笑 

金子書記による書記報告。書記として

会長をサポートし本当にお疲れ様で

した！誕生祝は榎本Ysと野村メネッ

ト・堀口メネット。食前の感謝は野村

Ysに代わり鈴木Ys「今ここに向かっ

ているメンバーが無事に到着出来ま

すように」と優しい言葉。委員会報告

の中で、榎本Ysから東日本区会員増

強事業委員会と富士山部エクステン

ション委員会についての報告＆会員

増強のお願い。内山親睦委員長による

強引なスマイル奪取… ^^； 出席率・

スマイル報告・牛田Ysの静かな閉会

の言葉。山田会長の閉会点鐘により例

会終了。定時総会においては次期事業

計画(案)と予算(案)共に承認。役員の

バッジ交換後、山田会長から次期久保

田会長へギャベルが引渡され、山田丸

は無事に帰港できました。 記：齋藤 

 

 

 

 
 

 

 

●富士山部各クラブ初例会日 

●7/16(火) 

●7/22(月) 

●7/23(火) 

●7/24(水) 
 

7/26(金) 

 
 

7/27(土) 

 
 

7/30(火)・ 

31(水) 
 

8/3(土)・4(日) 

 
 

9/6(金)～8(日) 

 
 

9/8(土) 

三島(ホスト)・御殿場・沼津 3クラブ合同 会場：松韻 

熱海クラブ 会場：ＫＫＲ 

富士宮(ホスト)・富士 2 クラブ合同 会場：パテオン 

熱海グローリー 会場：ＫＫＲ 
 

社会を明るくする運動伊東市大会 会場：ひぐらし会館 

出席：久保田会長・浅倉・稲葉 
 

富士山部第 1回役員会/評議会 会場：道の駅 開国下田みなと 

出席：久保田会長・浅倉・稲葉・牛田・浦頭・榎本（予定） 
 

小学生ふるさと教室開催（伊東市主催） 

テント 25張を貸出します 
 

YMCA青少年キャンプ教室開催（伊東市青少年キャンプ場） 

※応募者は 4年生限定とします 
 

第 32回ユースボランティアリーダースフォ―ラム開催 

会場：東京ＹＭＣＡ山中湖センター 
 

富士山部部大会／下田クラブ 40周年記念例会 同時開催 
 

★プロ/ドラ委員会…合同例会プログラムの作成 

★親睦委員会…新旧役員歓送迎会の日程調整をします（キャンプ教室反省会兼） 

★親睦委員会…クリスマス家族会は 12/9(第 2月曜日)開催 

★YMCA青少年委員会…キャンプ教室開催に向け準備中（冷凍車は山田 Ys提供） 

★CS委員会…7/7(日)第 64回松川タライ乗り競走に出艇 

★CS委員会…お祓いレース：久保田会長・山田直前・稲葉・菊間 

★CS委員会…団体レース：金子CS委員長・浅倉・榎本・古田 

★CS委員会…応援団：牛田・梅原・齋藤・鈴木 

●クールビズは 8月・9月・翌年 6月で実施 承認 

●メディアへの暑中見舞い広告は例年通りとする 承認 
 

と   き・・・8 月 12 日(月) 

受   付・・・・安藤 真範君 

司   会・・・・野村 慶和君 

開会の言葉・・・・牛田 俊夫君 

ワイズの信条・・・山本  健君 

食前の感謝・・・・浦頭  薫君 

私のコーナー・・・内山 雅裕君 

閉会の言葉・・・・金子 正樹君 

第 22 回 東日本区大会（国立オリンピック記念青少年総合センター） 
あ 

稲葉富士憲君 梅原 敬二君 浦頭  薫君 榎本  博君 
 

金子 正樹君 久保田康正君 齋藤 福男君 佐藤  諭君 
 

鈴木  敦君 古田 耕司君 山田 光彦君 計 11名 

他クラブ訪問 
 

6/13(木) 御殿場クラブ 久保田康正君 
 

6/19(水) 下田クラブ  牛田 俊夫君 
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6月例会報告 6月例会スマイル報告 東日本区・富士山部 
在 籍 者 24名 コ メ ッ ト 0名 当月  25000円 累計  370000円 【強調月間】 

キックオフ・YMCAサービス 

ＡＳＦ・ＲＢＭ 

内功労会員 0名 ゲ ス ト 0名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 2名 ビ ジ タ ー 2名 当月       円 累計         円 

内療養会員 1名 出席者総数 18名 ＢＦ基金(切手) 熱海ＹＭＣＡ 連絡/報告 
出 席 者 16名 出 席 率 76％ 当月          kg 累計           kg 

7/4(木) 熱海YMCA理事会 

出席：久保田康正君 
メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金 

6月例会出席率 76％ 当月       pt 累計         pt 
3.5 

【会報/ＩＴ/広報委員会】委員長：齋藤福男  副委員長：牛田俊夫  委員：安藤真範・杉本隆夫・山本 健 
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